



# Secteur Fédéral CGT des Cheminots de la région Nord-Pas de Calais



## Une première étape prometteuse

**Malgré les vacances scolaires et la crise sanitaire, plus de 200 cheminots, usagers et politiques étaient présents pour dire « *NON à la concurrence sur notre région* ».**

Le Conseil Régional Hauts-de-France présidé par Xavier Bertrand a décidé d'instaurer une dose de concurrence au TER, les cheminots lui répondent en direct et exigent l'abandon de cette mauvaise « bonne idée ». Sous prétexte d'une mauvaise qualité de service, **con-**

Les usagers de L'Etoile d'Amiens, Paris-Beauvais et l'Etoile de St Pol méritent mieux que d'être livrés aux entreprises privées !!!



La CGT estime qu'il est encore temps de renoncer à cette volonté d'instaurer la concurrence qui complexifierait un système déjà très complexe.

D'autres régions comme **Bretagne et Occitanie** ont d'ores et déjà **refusé la mise en concurrence de leur réseau régional**, preuve qu'il existe d'autres moyens que la mise en concurrence pour exiger de la SNCF un meilleur service.

**séquences des catastrophiques réformes passées et des manques de moyens**, ils nous ressortent la vieille recette qui consiste à dire aux usagers: «*grâce à la concurrence tout ira mieux*».

La priorité est le retour à une entreprise publique intégrée.

**Le service public ferroviaire doit être préservé et amélioré mais certainement pas livré aux entreprises privées.**



**Cette journée n'était qu'une étape, amplifions la mobilisation et imposons d'autres choix !!!**

**Le président du conseil régional continuera d'entendre la colère des cheminots et des usagers.**

**Le Conseil régional HDF veut 'piquer les fesses des cheminots' Piquera bien qui piquera le dernier !!!**